## 献血イベント「ボラフェスタ in KANAGAWA」に参加

神奈川県遊技場協同組合(理事長:平川正寿)と神奈川福祉事業協会(会長:平川正寿)は、 社会貢献活動の一環として今年も日赤血液センターが主催する献血イベント「ボラフェスタ in KANAGAWA」に参加しました。

1. 開催日時	平成 20 年 11 月 15 日(土) 11:00~16:00
2. 場 所	JR 桜木町駅前広場
3. 主 催	ボラフェスタ in KANAGAWA 実行委員会 神奈川県赤十字血液センター
4. 参加者	一般来場者 約 4000 人

## 5. 開催状況

この献血イベントは、これまで横浜みなとみらい 日本丸メモリアルパークにおいて行われていたものですが、今回初めて JR 桜木町駅前広場で開催し、献血車 2 台を置いて献血を訴えたほか、広場一杯に県内各大学のイベントブースや FM ヨコハマ公開生放送を設置し盛大なセレモニーとなりました。

この中で私たちも専用ブースをお借りし、献血イベントに支援参加いたしました。パネル展示のほか、パチンコとパチスロの神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会のシールを添付したリンゴジュースを配布しご協力を呼びかけました。







<JR 桜木町駅前広場の様子>

会場には、県遊協・福祉事業協会で寄贈した血液 輸送車も展示されました。

県遊協・江川副理事長が中心となり、ジュースを 配布するなどして、献血をお願いしました。